



JELANG MUDIK LEBARAN

Waspadai Potensi Bencana Hidrometeorologi

YOGYA (KR) - Menjelang arus mudik Lebaran, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) mengimbau masyarakat untuk mewaspadai potensi bencana hidrometeorologi di wilayah DIY. Sebab, cuaca ekstrem terkadang datang mendadak, kondisi itu dikhawatirkan bisa mengganggu perjalanan para pemudik.

"Apabila terjadi hujan deras dengan durasi panjang, ruas jalan ring road perlu menjadi perhatian karena berpotensi terjadi genangan. Untuk itu kami mengimbau kepada para pemudik untuk selalu meningkatkan kewaspadaan. Adapun untuk ruas jalan di DIY secara umum sebenarnya tidak berpotensi

terjadi banjir. Hanya saja, terkadang ada masyarakat yang membuang sampah sembarangan, sehingga menyumbat aliran sungai," kata Kepala Pelaksana BPBD DIY Noviar Rahmad, di Yogyakarta, Minggu (31/3).
Dikatakan, guna mengantisipasi cuaca ekstrem yang kemungkinan terjadi,

selain melakukan mitigasi bencana, pihaknya juga menyiapkan Forum Pengurangan Risiko Bencana yang ada di tiap kalurahan yang sampai saat ini sudah berjumlah 339 kalurahan/Kalurahan Tangguh Bencana. Tentunya semua upaya itu akan bisa optimal apabila diimbangi dengan peningkatan kapasitas, pengetahuan sikap dan ketrampilan masyarakat terkait pengurangan risiko bencana. Termasuk menguatkan kerja sama lintas stakeholder. Apabila hal itu bisa dilaksanakan dengan baik, antisipasi terhadap terjadinya bencana alam bisa dilakukan se-

cara optimal.
"Sampai saat ini saya tidak pernah bosan mengingatkan kepada masyarakat

kat yang didalamnya termasuk para pemudik untuk mewaspadai adanya bencana hidrometeorologi. De-

ngan adanya kewaspadaan tersebut diharapkan mereka bisa mengetahui langkah atau tindakan apa yang per-

lu dilakukan, sehingga terjadinya hal-hal tidak diinginkan bisa diminimalisir," terangnya. (Ria)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005